

第1回 愛宕上杉通の銀杏並木

こんにちは。青葉区役所保護第一課の豊田です。令和5年度 ASIPP のリーダーをしています。ASIPP とは青葉区役所の若手職員からなるプロジェクトチームです。今年度は「青葉区の魅力と情報発信」をテーマに取り組んでおり、年度末には青葉区の魅力が詰まった情報冊子を作成します。ここでは、私たち ASIPP メンバーが「この場所素敵だな」と感じた「推しスポット」について一人ひとり紹介していきたいと思います。「こんな場所もあるなあ」と感じながらお読みください。

私の「推しスポット」はここ。仙台市内は普段何気なく歩いている道路にも植栽が施されており、自然と「自然のあたたかみ」を享受しているように感じます。秋になるといろんな道で金木犀が香り始め、しばらく経つと銀杏も色づき、秋の深まりを感じることができます。中でも私は愛宕上杉通の銀杏並木が大好きです。小中学生が銀杏の葉が舞う中、元気に登校する姿から自身の学生時代を思い起こし、懐かしさを感じています。「今日もがんばってね、いってらっしゃい!」という気持ちとともに「今日も一日がんばろう」という気持ちにさせてくれるスポットです。

